

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : Loïc Séguin

<https://www.cadre21.org/membres/loic-seguin-csstl-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-11-10 19:49:27

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

La vidéo créative est un puissant moyen de communication qui permet de captiver, informer et inspirer de manière immersive. Elle dépasse les frontières du texte ou de l'image seule, en combinant des éléments visuels, sonores et narratifs pour susciter une réponse émotionnelle unique chez le spectateur.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Adopter une approche pédagogique inclusive et adaptée permet de répondre aux besoins variés de mes élèves, notamment dans la formation en mécanique de véhicules lourds. En intégrant des méthodes différenciées, je pourrais concevoir des activités qui tiennent compte des capacités et des rythmes d'apprentissage individuels, surtout pour ceux ayant des difficultés spécifiques.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

L'intégration de la vidéo créative dans ma pratique pourrait avoir un impact significatif sur la motivation, l'engagement et la réussite de mes élèves. En offrant un contenu dynamique et interactif, la vidéo capte davantage l'attention, ce qui favorise la motivation intrinsèque et l'envie de s'impliquer activement dans le processus d'apprentissage.